

A LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE RIVAS.

Nos dirigimos a las comunidades escolares de los Colegios Públicos de Rivas para exponeros a padres, madres, profesores y profesoras, el plan que pretende llevar a cabo la Concejalía de Educación del ayuntamiento de Rivas, tal como nos ha expresado personalmente a los conserjes recientemente y en el modo en que figura en el documento que nos fue entregado.

Según este plan se prevé entregar todas y cada una de nuestra funciones en el centro a una persona de la empresa de limpieza que actualmente realiza esas labores durante el horario escolar, para que progresivamente vayamos saliendo de nuestros colegios para integrarnos en lo que serían "cuadrillas de mantenimiento". De este modo esa persona debería hacer las dos funciones, conserjería y limpieza del centro.¿...?

Queremos decir para empezar y de forma rotunda que sacar a un empleado público de su puesto y colocar en él a otro que no lo es se llama *externalizar*, se mire por donde se mire, se disfrace como se disfrace.

Pero es que además con esta externalizar que nadie pide ni desea se va a cometer un grave perjuicio, no sólo a los derechos de los trabajadores públicos (además de una sobreexplotación de los empleados de la empresa RIVAMADRID S.A)Pero, lo que es peor ,va a generar un grave daño a toda la comunidad educativa de la que formamos parte junto con todos vosotros.

Dejarnos fuera de nuestros colegios, que es el objetivo final de este plan, supone no solo una ignorancia absoluta por parte del ayuntamiento de lo que es un centro educativo, sino un desprecio a la labor que llevamos realizando durante décadas y que nos consta que cuenta con vuestra valoración a lo largo de todos estos años de convivencia.

Pensar que nuestra labor es abrir y cerrar puertas, encender la calefacción, echar las persianas y poco más y que, por lo tanto, puede hacerlo cualquier persona a ratos perdidos es de una ignorancia supina.













El conserje, vosotros lo sabéis, es la cara que le ponéis al colegio de vuestros hijos. Es el conserje quien les recibe, quien les conoce, quien atiende vuestras necesidades, quien os dice con qué profesor tenéis que hablar, donde está esa ropa que perdió, quien sabe qué tal pasaron el día vuestros hijos.

El conserje, además de abrir las puertas, a menudo media en los desencuentros, en esos pequeños conflictos entre el colegio y las familias, es quien lleva a la dirección vuestras quejas o vuestras felicitaciones.

Somos nosotros quienes estamos al tanto del estado de las instalaciones. Ponemos una tirita en una herida o un caramelo en un niño que llora cuando no ve a sus padres.

El conserje es un colaborador de la labor docente de los profesores y como tal nos implicamos en las actividades del centro, en la medida de nuestras posibilidades.

Eso no lo pone en ningún reglamento pero hace que nuestros colegios sean lugares humanos y seguros y nos hace sentirnos orgullosos de nuestro trabajo.

Esto también es calidad de la enseñanza.

Y todo eso quieren cambiarlo para convertirnos en una cuadrilla.

No fue para eso para lo que fuimos contratados mediante una dura oposición, sino para formar parte de una comunidad educativa de la que nos sentimos parte integrante. Una comunidad que nos ha demostrado siempre su apoyo y cariño.

Por todo ello y con el respaldo unánime de todas las centrales sindicales que componen la Junta de Personal del Ayto. de Rivas Vaciamadrid os pedimos a tod@s que firméis este documento y hagamos llegar a quienes corresponda que no cometan este error, este inmenso error.

Todo es manifiestamente mejorable y estamos dispuestos a colaborar en cualquier medida que suponga una mejora para nuestros centros públicos, pero no estamos dispuestos a ser partícipes de una nueva agresión a la ya de por sí maltratada educación pública.

CONSERJES DE LOS COLEGIOS PÚBLICOS DE INFANTIL Y PRIMARIA DE RIVAS.

